
 

Председательствовал на заседании Исаев М.А. – Председатель 

Саратовской областной Думы. 
 

На начало заседания зарегистрировались 32 депутата. 
 

Председательствующий Исаев М.А. объявил открытым очередное, 

двадцатое, заседание Саратовской областной Думы седьмого созыва. 

 

На заседании присутствовали: 
Пивоваров И.И. – вице-губернатор области – руководитель 

аппарата Губернатора Саратовской области; Трошина Н.В. – министр 

внутренней политики и общественных отношений Саратовской области; 

Чурсин Ю.А. – первый заместитель министра области – председателя 

комитета по управлению имуществом Саратовской области; 

Смирнова А.В. – заместитель министра строительства и жилищно-

коммуналь-ного хозяйства Саратовской области; Яровой Р.В. – 

руководитель представительства Губернатора Саратовской области и 

Правительства Саратовской области в органах власти; Лаврушин Д.Б. – 

председатель Счетной палаты Саратовской области; Тарасов В.Б. – 

председатель постоянной комиссии по городскому хозяйству, 

градостроительству, архитектуре, транспорту, связи и торговле 

Саратовской городской Думы; Гусев И.А. – заместитель начальника 

управления по надзору за исполнением федерального законодательства 

прокуратуры Саратовской  области; Богданова В.В. – заместитель 

председателя Общественной палаты Саратовской области; Малинский 

И.Г. – председатель Общественного совета при Саратовской областной 

Думе седьмого созыва; Понин С.Э. – заместитель председателя 

Общественного совета при Саратовской областной Думе седьмого 

созыва; Замятин С.В. – председатель комиссии по вопросам цифрового 

развития, связи и массовых коммуникаций Общественного совета при 

Саратовской областной Думе седьмого созыва; Бурлакова Л.В. – 

заместитель председателя комитета по распоряжению муниципальной 
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собственностью и земельными ресурсами администрации Балаковского 

муниципального района; Татаринцева Н.С. – начальник отдела правовой 

работы Ассоциации «Совет муниципальных образований Саратовской 

области»; Дурнова Д.В. – заместитель председателя Молодежного 

парламента при Саратовской областной Думе; представители средств 

массовой информации. 

 

На начало заседания отсутствовали депутаты: Бабошкин И.А., 

Ерохина Т.П., Ирисов Р.С., Колесникова И.В., Петров Д.П., Полулях Д.Н., 

Янклович А.Ю., Денисенко С.В. 

 

Председательствующий Исаев М.А. предоставил слово 

представителям фракций по актуальным социально-экономическим, 

политическим и иным вопросам.  

 

Выступил представитель фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ», депутат 

Антонов А.В. 

Выступил представитель фракции «ЛДПР», депутат Пьяных Д.С. 

Выступил представитель фракции «КПРФ», депутат Анидалов А.Ю.  

Выступил представитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ», депутат Чеботарев А.Н. 

 

Председательствующий Исаев М.А. поставил на голосование 

предложение о принятии за основу проекта повестки дня заседания Думы. 

Голосовали 31 депутат, за – 31 депутат. Предложение принято. 

Председательствующий Исаев М.А. поставил на голосование 

предложение о принятии в целом повестки дня заседания Думы. 

Голосовали 32 депутата, за – 32 депутата. Предложение принято. 

Принята следующая повестка дня заседания Думы: 

1. Об информации о деятельности Управления Федеральной службы 

государственной регистрации, кадастра и картографии по Саратовской 

области. 

2. Разное. 

 

Председательствующий Исаев М.А. напомнил регламент 

рассмотрения вопроса «Об информации о деятельности Управления 

Федеральной службы государственной регистрации, кадастра и 

картографии по Саратовской области»:  

- продолжительность выступления руководителя Росреестра – до 1 

часа. 

- после выступления депутаты в течение 30 минут вправе задавать ему 

вопросы. 

- продолжительность вопроса - 1 минута, ответ на вопрос - 3 минуты. 
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На основании решения Совета Думы предложил депутатам вместо 

временного интервала в 30 минут на вопросы-ответы, дать возможность 

задать от каждой фракции по 2 вопроса, депутатам, не состоящих во 

фракциях – по 1 вопросу. Остальные положения оставить без изменения. 

Голосовали 31 депутат, за – 26 депутатов, воздержались – 5 

депутатов. Решение принято. 

 

1. Председательствующий Исаев М.А. по вопросу повестки дня 

заседания «Об информации о деятельности Управления Федеральной 

службы государственной регистрации, кадастра и картографии по 

Саратовской области» предоставил слово Соловьеву А.А. – руководителю 

Управления Федеральной службы государственной регистрации, кадастра 

и картографии по Саратовской области. 

Соловьев А.А. выступил с информацией о деятельности Управления 

Федеральной службы государственной регистрации, кадастра и 

картографии по Саратовской области. 

Депутаты Антонов А.В., Пьяных Д.С., Есипов В.Е., Чеботарев А.Н., 

Ванцов А.Н., Лубкова О.В., Калинин В.В. задали вопросы Соловьеву А.А. 

Соловьев А.А. ответил на вопросы. 

Председательствующий Исаев М.А. поставил на голосование 

предложение о принятии за основу названного проекта постановления. 

Голосовали 30 депутатов, за – 30 депутатов. Предложение принято. 

Председательствующий Исаев М.А. поставил на голосование 

предложение о принятии в целом названного проекта постановления. 

Голосовали 31 депутат, за – 31 депутат. Постановление принято. 

Информация о деятельности Управления Федеральной службы 

государственной регистрации, кадастра и картографии по Саратовской 

области принята к сведению. 

 

2. В рамках рассмотрения вопроса повестки дня «Разное» выступили 

депутаты Антонов А.В., Ванцов А.Н., Буланов Д.А., Анидалов А.Ю. 

 

Повестка дня очередного, двадцатого, заседания Саратовской 

областной Думы VII созыва рассмотрена полностью. 
 

Председательствующий Исаев М.А. объявил закрытым очередное, 

двадцатое, заседание Саратовской областной Думы VII созыва. 

 

 

Председатель Саратовской 

областной Думы                 М.А.Исаев 


